

Premia CEDH fotos sobre derechos humanos



0



A- A A+

11 de Noviembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos reconoció a las ganadoras y ganadores del Cuarto Concurso de Fotografía por los Derechos Humanos que destacaron por sus sensibilizadoras obras para

promover la inclusión y el respeto a la integridad de las personas.

La cuarta edición de este concurso estatal convocado en conjunto por la CEDH, Facultad de Artes Visuales de la Universidad Autónoma de Nuevo León y Mary Kay se enfocó en las imágenes que reflejaran la temática de esta edición, dedicada dar una visión “Hacia una Cultura de Paz y Respeto a la Dignidad Humana”.

Minerva Martínez Garza, presidenta del organismo destacó la convocatoria que ha tenido este concurso durante cuatro años y que ha servido para involucrar a la comunidad universitaria en la visibilización de los derechos humanos y las necesidades sociales de la comunidad en el estado.

Posterior a la premiación de las y los ganadores se inauguró la primera exposición de las fotografías recabadas en la edición de 2015 de este concurso, que se exhibirán en una muestra itinerante en diversos espacios culturales de la ciudad y los municipios conurbados.

Ganadores y ganadoras

1er Lugar “Sobrevivir” Ángel Daniel Puente Ramírez

2do Lugar “El cuerpo envejece, pero el corazón no” Brenda Selina Velazco

Hernández

3er Lugar “Inclúyeme” Clarissa Guadalupe Domínguez Garza

Mención Especial: “Educando a Ariana” María Fernanda Medina Casas